

今年のお花見はどこでしょうかな♪

七浦通信

2021年
5月1日
第114号
発行
七浦の里
77-2227

介護の相談

承ります！
介護の不安や
悩みごとなど、
お気軽にご相談下さい
担当 佐藤



今年は全国的に桜の開花が例年よりかなり早く、七浦の里の周りでも4月に入ると、どんどん桜の木がピンク色に染まっていきます。

さて、今年はどこでお花見しよう…。「本音を言えば、少し足を伸ばして弥彦の桜を見に行きたいけど、新型コロナナが怖いし…」などと思案した結果、近くに密にならずにまったりとお花見が楽しめる穴場スポットがありました。

松野尾のグラウンドの桜並木に元メイワサンピア：個人的なイチ押しは、越前浜の方にはおなじみの鳥之子神社！越前浜のご利用者に鳥之子神社についてのガイドをしてもらいながらのお花見はオツなものでした。
ポカポカ陽気と満開の桜に、ご利用者も大満足のお花見となりました。



お誕生日おめでと〜いございます♪

4月に誕生日を迎えたご利用者はお二人。4月のとある日に、職員手作りの色紙にエビたつぷりの海鮮お好み焼き、そして誕生日の歌でお祝いしました。
何歳になったかは内緒ですが、まだまだ達人なお二人です。これからも健康に気をつけて、笑いながら楽しく過ごしましょう。お誕生日おめでと〜いございます♪

避難訓練

先日、夜間に火事が起きた場合を想定した避難訓練を行いました。夜勤者役は、昨年入職したばかりの職員です。たどたどしさがありませんが、ご利用者の安全を確保しながら、何とか無事にご利用者の避難誘導ができました。避難訓練後、水消火器を使った消火訓練も行いました。
七浦の里では、万が一の時に安全にご利用者を避難できるよう、これからも訓練を重ねていきます。



「お知らせ」

日頃より七浦の里の運営にご協力頂き感謝申し上げます。新型コロナウイルスの流行に伴い、現在ご利用者と直接触れ合うボランティア活動は中止させて頂いております。再開に関しましては、情勢に合わせて検討いたします。皆様のご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

